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 局 別 審 査 

 

１ 山 下 正 人 委員（自民党）

 

１  議会の活性化について                             

（１）現在のインターネット中継の生中継及び録画中継のアクセス件数の状況につ

いて伺いたい。 

（２）インターネット中継の視聴者の一般の方と職員の内訳はどうか。 

（３）鳥羽市等ではユーストリームを用いてインターネット中継を行っているが、

ユーストリームとはどのようなものか。また、このシステムの利点・欠点につ

いて伺いたい。                             

（４）２５年度から行う予定の常任委員会等のインターネット中継においても、現

在と同様の実施方法を検討しているのか。                    

（５）予算特別委員会においても、パネルを利用する委員が多いが、国会のように

パネルを設置するためのパネル台が必要と考えるが、見解を伺いたい。 

（６）委員会室に大型モニターを設置する場合、どの程度の予算が必要か。  

（７）国会におけるパソコンの持ち込み状況について伺いたい。    

（８）委員会室へのパソコンの持ち込みについて、横浜市会での過去の議論におけ

る課題は何か。 

（９）委員会室へのパソコンの持ち込みの利点についての認識を伺いたい。  

（10）各委員会室に無線ＬＡＮを整備する場合、どの程度の予算が必要か。    

（11）２５年度の議会局予算について、議会が活性化するための配慮について伺い

たい。 

（12） 横浜市の一般会計予算に占める議会費の割合はどのくらいか。また、議会費

のうち政策的経費の割合はどのくらいか。 

（要望）議会の機能を強化することは、最終的には市民にとって大きなメリットが

あることから、市長には議会の機能強化についてしっかりとサポートしてい

ただきたい。 


